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 Alla Sindaca  
 Città Metropolitana di 
 Roma Capitale  
 
 Virginia Raggi 
 
 Al Consigliere Delegato 
 Marcello De Vito 
 
                                                                                 E p.c. Prefetto di Roma 
 Sua Ecc. za Paola Basilone 
  
                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                       
                                                             

ISTANZA  

A risposta scritta ai sensi dell’art. 21 comma 4 del Regolamento sul funzionamento e l’organizzazione 

del Consiglio Metropolitano di Roma Capitale. 

   

 

 

Oggetto: Richiesta intervento sulle Strade Provinciali 

 

 

 

Considerato  

Lo stato disastroso del manto stradale delle strade provinciali: Tangenziale San Martino 

Nomentana, Via di Valle Ricca, Via delle Fornaci, Via Nomentana nel tratto compreso fra 

Monterotondo e Fontenuova con particolare riguardo per il tratto più compromesso che collega 

Monterotondo a Mentana, Via Tiberina tra la traversa del Grillo e Fiano Romano. 

 

Che  

La Città Metropolitana sta provvedendo addirittura a chiudere alcuni tratti, come avvenuto sulla 

Tangenziale San Martino Nomentana, prima dell’incrocio con la traversa del Grillo, deviando il 

traffico su arterie locali. 

 

Che  

altre eventuali deviazioni sono state prospettate alle diverse amministrazioni comunali, di certo a 

quella di Monterotondo. 
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Che  

In sede di sopralluogo i tecnici della Città Metropolitana non hanno saputo fissare un termine 

d’intervento, visto lo stato di assoluto degrado, accentuato dalla totale assenza di illuminazione -

sulla quale si chiede di intervenire urgentemente -  per la decisione di codesto ente di tenere accesi i 

punti luce solo a ridosso degli incroci  

 

 

 

 

Che  

La presenza di cartelli stradali non adeguatamente segnalati a ridosso delle buche comporta 

improvvisi restringimenti di carreggiata e aumento dell’incidenza di invasioni di corsia, 

accrescendo i disagi divenuti ormai insostenibili per gli automobilisti, esponendo gli utenti a 

situazioni di gravissimo pericolo. 

 

 

 

 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Metropolitano Mauro Alessandri 

 

Propone istanza per segnalare la situazione delle strade in oggetto; 

 

Inoltre chiede di sapere quando codesto ente ha intenzione di intervenire sia sul manto stradale che 

sull’illuminazione; se vi sono risorse e se no quali solleciti presso enti sovraordinati, presso il 

Governo nazionale e presso la Conferenza delle Città Metropolitane siano stati inoltrati per 

aumentare la capienza di bilancio sul fronte delle manutenzioni stradali straordinarie, ormai, e 

ordinarie. 

 

 

 
 
Il Consigliere Metropolitano 
       Mauro Alessandri 

 


